



La destination
mode*

Galeries Lafayette

GALERIESLAFAYETTE.COM

GALERIES LAFAYETTE PARIS HAUSSMANN

40 BOULEVARD HAUSSMANN - 75009 PARIS - TÉL. : +33 (0)1 42 82 36 40

EMAIL : CONTACT_INTERNET@GALERIESLAFAYETTE.COM - HAUSSMANN.GALERIESLAFAYETTE.COM/EN/
METRO 7, 9 : CHAUSSEE D'ANTIN-LA FAYETTE - RER A: AUBER - RER E: HAUSSMANN ST-LAZARE

OPEN MONDAY THROUGH SATURDAY FROM 9.30 TO 8.30 PM - OPEN ON SUNDAY FROM 11 AM TO 7 PM⁽¹⁾

*The ultimate shopping destination. (1) Ouvert de 9h30 à 20h30 du lundi au samedi - Ouvert le dimanche de 11h à 19h.

HISTORY / HISTOIRE



WELCOME TO GALERIES LAFAYETTE PARIS HAUSSMANN,
THE ULTIMATE SHOPPING DESTINATION !

Since its beginning in the late 19th century, Galeries Lafayette Paris Haussmann has accurately reflected the styles of the times through a sophisticated, constantly renewed selection of brands, ranging from the most prestigious to the most affordable.

Located in the heart of Paris, Galeries Lafayette Paris Haussmann, offers a selection of out-standing creations on 70,000 square-meters.

Graced by a neo-byzantine dome built in 1912, the store, recognized and acclaimed around the world, is Paris' second most visited attraction after the Louvre.

Throughout a tour, we invite you to discover the famous department store: the main hall, the neo-byzantine dome, the roof terrace...

BIENVENUE AUX GALERIES LAFAYETTE PARIS HAUSSMANN,
LA DESTINATION MODE !

Depuis leur création à la fin du XIX^e siècle, les Galeries Lafayette Paris Haussmann expriment avec justesse tout ce qui fait l'air du temps à travers une sélection subtile et sans cesse renouvelée de marques, des plus prestigieuses aux plus accessibles.

Situées au cœur de Paris, les Galeries Lafayette du boulevard Haussmann, proposent le meilleur de la création sur 70 000 m².

Magnifié d'une coupole néo-byzantine datant de 1912, le magasin est connu et reconnu dans le monde entier et est le deuxième site le plus visité de Paris, après le Louvre.

À travers une visite des Galeries Lafayette Paris Haussmann, nous vous invitons à découvrir le célèbre grand magasin : le grand hall, la coupole, la terrasse panoramique...



FASHION / MODE



LUXURY & DESIGNER GOODS LUXE & CRÉATION

Chanel, Fendi, Gucci, Louis Vuitton, Prada...

An exceptional journey through luxury showcasing fashion and accessories from designer brands to luxury fashion houses.

Un parcours d'exception à travers la mode et les accessoires des marques de créateurs jusqu'aux maisons de luxe.



WOMEN'S FASHION MODE FEMME

Armani Collezioni, Burberry, Galeries Lafayette Collection, Hugo Boss, Isabel Marant, Kenzo, Ralph Lauren, Tara Jarmon, Red Valentino, Zadig & Voltaire...

The world's largest wardrobe for women located on 15,000 m² with more than 350 brands.

Le plus grand dressing féminin sur 15 000 m² offrant plus de 350 marques.



BEAUTY BEAUTÉ

Chanel, Estée Lauder, Guerlain, L'Occitane, Crème de la Mer, Lancôme, La Prairie, MAC, Sisley...

A range of outstanding personal care products, perfumes and cosmetics under the store's neobyzantine dome.

Le meilleur du soin, de la parfumerie et du maquillage sous la célèbre coupole néo-byzantine.



LA CAVE

Château d'Yquem, Cheval-Blanc, Lafite-Rothschild, Latour, Margaux, Montrose, Petrus, Pontet-Canet...

La Cave is a 450 m² area entirely dedicated to wines, spirits and Champagnes. It was designed to showcase a range of 2,500 references. Connoisseurs and wine lovers will be amazed by the wide variety available.

Too much alcohol can damage your health. To be consumed with moderation.



Château d'Yquem, Cheval-Blanc, Lafite-Rothschild, Latour, Margaux, Montrose, Petrus, Pontet-Canet...

La Cave est un espace de 450 m² dédié aux vins, spiritueux et Champagnes. Elle présente une gamme de 2 500 références, un large choix qui permettra de combler les connaisseurs comme les néophytes.

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.

FASHION / MODE

LEATHER GOODS, WATCHES & JEWELLERY MAROQUINERIE, HORLOGERIE ET JOAILLERIE

Balenciaga, Bottega Veneta, Bulgari, Burberry, Cartier, Chanel, De Beers, Dior, Lancel, Longchamp, Louis Pion, Louis Vuitton, Miu Miu, Mont-Blanc, Rolex, Tiffany...

All of the leading names in leather goods, watches and jewellery.
Toutes les grandes marques incontournables de la maroquinerie,
la haute horlogerie et la joaillerie.

WOMEN'S SHOES CHAUSSURES & SOULIERS

Chanel, Dior, Guess, Jimmy Choo, Prada, Repetto, Roger Vivier, Salvatore Ferragamo, Tod's, UGG, Saint Laurent...

A sumptuous space dedicated to women's footwear from affordable
to luxury and from sneakers to accessories.

Un espace inédit dédié aux chaussures et aux souliers,
de l'entrée de gamme au luxe, des baskets aux accessoires.

LINGERIE

Aubade, Calvin Klein, La Perla, Lise Charmel...

The world's largest department devoted entirely to women's lingerie!

Le plus grand espace au monde entièrement dédié à la lingerie féminine !



CHILDREN'S FASHION ENFANT

Baby Dior, Bonpoint, Burberry, Codel Rousselle, Tartine & Chocolat...

A full range of accessories, toys, young designer or luxury clothes,
a bookstore and nursery for taking a breath with baby...

Toute une gamme d'accessoires, jouets, vêtements de jeunes créateurs
ou de grandes marques, librairie, nursery pour faire une pause avec bébé...

MEN STORE L'HOMME

Dior, Hugo Boss, Gucci, Levi's, Paul Smith, Prada, Ralph Lauren, The Kooples...

A wide designer section, a special assortment of men's colognes and
a selection of both classic and contemporary leather goods for men.

Le plus grand espace dédié aux créateurs, une parfumerie
spécialement dédiée aux hommes et une sélection de maroquinerie,
classique et mode pour homme.

HOME STORE LA MAISON

Sonia Rykiel, Baccarat, Christofle, Cristal de Sèvres, Laguiole, Le Creuset, Kenzo...

Across the street from the main store, "La Maison" is a unique concept
entirely devoted to interior decoration and the art of living.

Face au grand magasin principal, La Maison déploie un concept unique
entièrement dédié à la décoration et à l'art de vivre.

LE GOURMET

Le Chocolat, Alain Ducasse, Dalloyau, L'Eclair de Génie, Mavrommatis, Petrossian, Pierre Hermé Paris, Salumeria Rosi, Tafa...

Le Gourmet offers a shrine to gastronomy, a place for you to be tempted into
tasting and trying fine food products from France and the rest of the world.



Le Chocolat, Alain Ducasse, Dalloyau, L'Eclair de Génie, Mavrommatis, Petrossian, Pierre Hermé Paris, Salumeria Rosi, Tafa...

Le Gourmet offre un véritable parcours gourmand, un lieu qui vous donne
envie de goûter les produits de la gastronomie française et du monde entier.

BON APPETIT !



ANGELINA

Restaurant and tearoom
Main store, floor 1 luxury area
Restaurant et salon de thé
Coupole, 1^{er} étage, espace luxe



RESTAURANT SUR LA TERRASSE

Pop-up restaurant
Main store, floor 7
Restaurant éphémère
Coupole, 7^{ème} étage



BIG FERNAND

French Gourmet Hamburger
Men store, floor 1
L'atelier du Hamburgé
L'Homme, 1^{er} étage



STARBUCKS

Coffee shop
Main store, floor 3
Salon de café
Coupole, 3^{ème} étage



JOUR

Salad bar
Men store, floor 0
Bar à salades
Homme, RDC



VUE SUR COUPOLE

Bar and restaurant
Main store, floor 2
Bar et restaurant
Coupole, 2^{ème} étage



PIERRE HERMÉ PARIS

Macarons and chocolates
Main store, floor 1 and basement
Macarons et chocolats,
Coupole, 1^{er} étage et rdc bas



LAFAYETTE CAFÉ

Self service
Main store, floor 6
Restaurant libre service
Coupole, 6^{ème} étage

SERVICES

A UNIQUE EXPERIENCE BEFORE, DURING AND AFTER YOUR SHOPPING
UNE EXPÉRIENCE SHOPPING UNIQUE AVANT, PENDANT ET APRÈS VOS ACHATS

- Welcome desks
Points d'accueil
- Multilingual hostesses
Hôtesse multilingues
- 12 % Tax refund
(Except on services, Le Gourmet and galerieslafayette.com. See conditions in store)
12 % de détaxe à l'exportation
(Hors services, Le Gourmet et galerieslafayette.com. Voir conditions en magasin)
- Possibility to pay in 40 different currencies with your VISA or Mastercard bank card
Règlement possible en 40 devises avec votre carte VISA ou Mastercard
- Main foreign currencies accepted
Principales devises étrangères acceptées
- Personal shoppers
Accompagnement en magasin
- VIP Services
Services Personnalisés
- 1 hairdressing salon
1 salon de coiffure
- 1 Beauty salon
1 salon de beauté
- Nursery
Change Bébé
- Master clock
Horloger
- Free Paris maps
Plans de Paris gratuits
- Store guide in 13 languages
Plan du magasin in 13 langues



FIND YOUR LOCATION AND SAVE TIME WITH GALERIES LAFAYETTE PARIS HAUSSMANN APPLICATION.
ORIENTEZ-VOUS ET GAGNEZ DU TEMPS GRÂCE À L'APPLICATION DES GALERIES LAFAYETTE PARIS HAUSSMANN.

